

## Pemda Luwu Utara Target 311 Unit Rumah Terlayani Program Hibah Air Limbah Setempat

Editor Jus - [LUWUUTARA.JIS.CO.ID](http://LUWUUTARA.JIS.CO.ID)

Feb 2, 2024 - 16:28



*Bupati Luwu Utara, Indah Putri Indriani*

Luwu Utara --- Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Luwu Utara tahun ini

menargetkan 311 unit rumah yang nantinya akan terlayani program Hibah Air Limbah Setempat (H-ALS), dengan pagu anggaran alokasi hibah sebesar Rp1.866.000.000.

Hal ini terungkap dalam Sosialisasi H-ALS tingkat kabupaten baru-baru ini di Aula La Galigo Kantor Bupati. Alokasi hibah ini tersebar di 15 desa, yaitu Batu Alang, Tarobok, Lara, Polewali, Lembang Lembang, Sumpira, Mukti Tama, Lantang Tallang, Kapidi, Sukamaju, Mulyorejo, Sukaharapan, Sukaraya, Batang Tongka, dan Bungadidi.

Sosialisasi ini adalah salah satu tahapan yang diamanatkan dalam surat Direktur Sanitasi Dirjen Cipta Karya Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) tanggal 4 Januari 2024. Di mana Pemda Luwu Utara melalui Dinas Pekerjaan Umum, Tata Ruang, Perumahan, Kawasan Permukiman dan Pertanahan (DPUTRPKP2) harus melaksanakan sosialisasi tersebut.

Sosialisasi H-ALS ini dibuka Bupati Luwu Utara, Indah Putri Indriani. Dalam sambutannya, Indah menekankan bahwa 15 pemerintah desa yang mendapat program H-ALS wajib terlibat dalam pelaksanaan kegiatannya. “Semua pihak di tingkat pemerintah desa harus terlibat memberikan kontribusi, sehingga realisasi fisik bangunan sesuai spesifikasi yang direncanakan,” tegas Indah.

Sementara Kepala Bapperida yang juga Ketua Project Implementation Unit (PIU), Drs. H. Aspar, dalam pemaparannya mengatakan bahwa dipilihnya 15 desa sebagai lokasi penerima manfaat H-ALS itu memperhatikan angka kemiskinan ekstrem dan kasus stunting di desa tersebut.

Selanjutnya, kata Aspar, pada tahapan survei baseline, Tim PIU akan melakukan monitoring dan evaluasi (monev) untuk memastikan apakah penerima manfaat atau rumah terlayani (RT) tersebut tepat sasaran atau tidak. “Diharapkan melalui kegiatan pembangunan infrastruktur ini mampu mengurangi angka kemiskinan dan stunting di Luwu Utara,” harapnya.

Selain Bupati Luwu Utara dan Kepala Bapperida, turut pula hadir dalam sosialisasi ini Kepala Dinas PUTRPKP2 Muharwan, Plt. Kadis Kesehatan Imran Ismail, para Camat di sembilan kecamatan, para Kades di 15 desa serta para Perangkat Desa penerima manfaat lainnya. (Ayd/LHr)